El "campeonísimo" José Raga

nos dá sus impresiones de Monfalcone

en Monfalcone, el «campeonisi-mo» nacional de la especialidad, José Raga, ha pasado a ocupar estos días el primer plano de la actualidad deportiva española, de esta actualidad que, desde un tiempo a esta parte, vienen turnándosela, con ininterrumpida periodicidad, diferentes deportes, competiciones internacio. nales.

José Raga regresó ayer de Monfalcone y pocas horas después sostuvimos con él una conversación, en el curso de la cual nes dié a conocer sus impresiones sobre las jornadas que aca-

baba de vivir.

-Regresamos encantados del trato que nos ha dispensado el público, los organizadores, y so-bre todo, de las atenciones y cuidados que son nosotros ha tenido el directivo de la Federa-ción Catalana, señor Borrell. He. mos ido a Monfalcone bien pre-parados, y con la experiencia recogida en Ferrara hace dos años, nos ha sido posible defender nuestra suerte, creo que de una manera honorable, Lastima que no ha podido desplazarse el equipo completo, porque de ha-ber sido así, dificilmente Bélgica hubiera podido arrebatarnos el segundo lugar por equipos.

-De todas maneras, amigo Raga, el hecho de haber con-quistado para España el tercelugar con solo dos corredores, mientras los demás equipos lo formaban tres, da a vuestra ac-tuación carácter de verdadera

hazaña.

-Pues si no es por el señor Borrell, este tercer lugar gana-do en noble lid, nos hubiera sido escamoteado, Cuando estábamos ya formados en la pista pa-ra la ceremonia del reparto de los premios, se informó de que el Comité Organizador concedía el tercer puesto a Francia, que si bien estaba empatada en puntos con nosotros, existía a favor nuestro, el hecho de que mien-tras el equipo francés había puntuado con tres hombres. con tres hombres.

Con su brillante actuación en nosotros lo habíamos hecho solo los Campeonatos del Mundo de carreras con patines celebrados to evidente que el desempate quedaba automáticamente re-suelto. El recurso del señor Borrell, obligó a revisar el fallo, y el Comité Internaciona lo resolvió inmediatamente a favor

> -¿Cuáles fueron las pruebas en que encontraste mayores di-

ficultades?

-En la de velocidad y en la de los 5,000 metros. Las carre ras de esprint puro, además de la tensión muscular a que obligan, hay que correrlas con un cuidado extremado para que el contrario no te pille de sorpresa. Un pequeño error táctico, una décima de segundo de vacilación, puede dejarte al mar gen de la carrera. Gané la eliminatoria contra el recordman del mundo del kilómetro, el francés Derc, empleando el francés Derc, empleando el tlempo de 50" 2-10, que fué el mejor que se logró. Corri los octavos de final contra el italia. no Fasana que me ganó sobre la misma meta, pero quedé repes cado, por haber conseguido el mejor tiempo. Luego en los cuartos de final, corrí contra Lazzari que se me escapó dos me. tros antes de la llegada, Quedé en cuarto lugar de la clasifica ción final. En los 5,000 metros la dificultad estribó en la rapidez con que se llevó la carre-Desde la salida dieron la batalia los italianos Venancio, Laz zari v Fassana v no hubo tre-gua un solo momento y llegué séptimo a dos metros de Lazzari. En los 10 y 20 kms., ac. tué más a mis anchas.

-: Y tu compañero Gil? -A Gil le sucedió lo mismo me a Croizar y a mf. el año 1919 Cuando vela que el pelosostenian a lo mejor durante vuelta, per precaución se la rezagar y claro, luego reel terreno perdido le la a hacer un esfuerzo grande. A pesar de ello,

Gil fué para mí un excelente compañero de equipo, me ayudó y se mantuvo siempre en el pelotón, hasta el momento de la batalha decisiva.

— Cuáles son los corredore; que mejor impresión te causa-ron?

Tos italianos Venancio, Laz-zari y Fassana. Son tres gran-des campeones, que hoy por hov no tienen rival,

posible mejorar -: Crees vuestra clasificación en los campeonatos del próximo año, a ce-

lebrar en Barcelona?

-Creo que sí. Podremos disponer de un equipo completo, bien preparado, Conociéndonos el recorrido del Parque de la Ciudadela al dedillo, y además fa-vorecidos por el ambiente. Confío en que no solo mejoraremos nuestra clasificación por equipos, sino que individualmente lograremos ocupar posiciones mejores.

El patinaje de carreras español, figura va entre las primeras potencias mundiales. El próxi-mo año, los campeonatos del mundo se disputarán en Barcelona. Ojalá que aquí, se vean confirmadas las palabras de Ra-ga Después de lo hecho por nuestros corredores en Italia bien podemos sentirnos inclina. dos al optimismo.

LUIS MELENDEZ